

Raymond PROULX

Père : PROULX

Décès le : 2010-08-02

Imprimer

Parution : 2010-08-05

Paru dans : *Le Journal de Montréal, QC* 

PROULX, Père Raymond À l'Hôpital Saint-Luc de Montréal, le 2 août 2010, est décédé à l'âge de 79 ans, Père Raymond Proulx, M.S.A. Il laisse dans le deuil ses soeurs : Louise (Charles Morrissette) et Madeleine (Yvon Dumais), son neveu et ses nièces: Guylène (Yves Auger), Kathleen (Stéphane Morin), Marie France (Éric Fournel) et François (Marie-Christine Charest), ses petits-neveux et petites-nièces : Kevin, Jade, Éric, Frédéric, Yan, Simone, Ugo, Nicolas et Marc-André. La famille recevra les condoléances le samedi 7 août à compter de 10 h au salon funéraire François Marie Rousseau 1938, rue St-Louis, Plessisville 819-362-7380 Les funérailles seront célébrées le samedi 7 août 2010 à 11 h 30 en l'église St-Calixte. Pour témoigner votre sympathie, la famille apprécierait des dons à la Fondation du CHUM. Les formulaires seront disponibles au bureau de la maison funéraire. Parution: 2010-08-05 au 2010-08-05 dans La Presse - 2295909